

Forums pour les joueurs

Addiction à 18 ans

Par nrr212 Posté le 03/02/2026 à 22h11

Salut à tous, j'ai 18 ans et je joue aux jeux d'argent depuis 1 an. Je pariais de temps en temps de petite somme au tabac avec des combinés, mais depuis que je suis majeur (depuis 4 mois) c'est la catastrophe, je pariais tous les jours sur Betclic, Winamax tout ça mais je me suis banni de tous les sites de paris. J'ai ensuite découvert le casino réel et virtuel et j'y allais tous les jours en perdant des sommes de plus en plus grosses (10 puis 20 puis 50 puis 100). J'ai décidé de m'interdire de tous les jeux sur le site de l'ANJ mais malheureusement je sais très bien que je serai tenté d'utiliser un compte d'un ami pour les paris ou le casino en ligne, ou encore d'aller au casino physique avec la carte de fidélité de quelqu'un d'autre malgré que je veux vraiment tout arrêter avec les jeux. J'ai vraiment besoin d'aide je ne sais plus quoi faire.